

## **Internationales Frauenfrühstück anlässlich des Weltfrauentages**

Kerpen, 01.03.2017

Am 8. März findet seit 106 Jahren der Internationale Frauentag statt. Er gilt weltweit als Gedenktag und Symbol für die Gleichberechtigung von Frauen und Männern.

Diesen Tag feiert die Gleichstellungsbeauftragte seit vielen Jahren mit Kerpener Frauen deutscher und ausländischer Herkunft im Rahmen eines gemeinsamen Frühstücks.

Im Vordergrund stehen der Austausch und das gegenseitige Kennenlernen in ungezwungener Atmosphäre.

Das Frühstück findet am **Samstag, den 25. März von 9:30 Uhr bis ca. 12:30 Uhr** in der Kerpener Jahnhalle statt.

In diesem Jahr erwartet Sie:

- die Begrüßung und Eröffnung durch Bürgermeister Dieter Spürck
- die musikalische Begleitung durch den Damenjazzchor SwingWings unter der musikalischen Leitung von Bianka Kerres und Hans Fücker
- die Ausstellung „Kerpens Standpunkte gegen Gewalt an Frauen“

Der Eintritt beträgt 5,00 €, ermäßigt mit Kerpen Pass 2,50 €.

Eintrittskarten sind ab sofort an der Infostelle des Rathauses erhältlich.

Weitere Informationen erhalten Sie bei der Gleichstellungsbeauftragten, Frau Elisabeth Lux unter 02237/58-256 oder per E-Mail an [elux@stadt-kerpen.de](mailto:elux@stadt-kerpen.de).